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8 Piéces
260 m?
Réf. MZI0P946
2490000 €

Fayence
Maison a vendre (83440)
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Dans le canton de fayence a quelques minutes seulement du village, ce
havre de paix sur un vaste terrain magnifiquement arboré allie
harmonieusement le charme provencal a un confort moderne. La
bergerie, entierement rénove, offre 6 chambres, dont un appartement
pour les invités, un spacieux salon, une cuisine entierement équipé et
un salon d'été exceptionnel avec une cheminé donnant un acces direct
a la piscine. Cet endroit devient indiscutablement I'endroit parfait pour
se ressourcer et créer des souvenirs Mémorables en famille et entre

amis. Situé a seulement 15 minutes de I'hotel golf et ...

In the canton of fayence, just a few minutes from the village, this haven of peace is
situated on a vast and beautifully landscaped property that seamlessly combines
provencal charm with modern comfort. The fully renovated farmhouse offers 6
bedrooms, including a guest apartment, a spacious living room, a fully equipped
kitchen, and an exceptional summer lounge with a fireplace that provides direct
access to the pool. This place undeniably becomes the perfect spot to rejuvenate
and create unforgettable memories with family and friends. Located only 15

minutes from the 5-star hotel golf and ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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